
会 議 結 果 報 告 書 

平成２８年６月９日  

会議の名称 志木市文化財保護審議会 

開 催 日 時 

 

平成２８年５月３１日（火）午後３時３０分～５時３０分 

 

開 催 場 所 

 

志木市役所 ２階 ２０１会議室 

 

出 席 委 員 

 

井上國夫委員、高橋長次委員、高橋豊委員、深瀬克委員、 

上野守嘉委員               （計 ５人） 

欠 席 委 員 
なし 

                        （計  人） 

説明員職氏名 
生涯学習課 桶田課長、武井主査、徳留主事 

郷土資料館の会星野会長         （計 ４人） 

議 題 

 

（１）会長の選出について 

（２）平成２７年度文化財保護関係事業報告について 

（３）平成２８年度文化財保護関係事業計画について 

 

 

結 果 

 

(１) について、井上國夫委員を会長に選出 

(２) について審議した結果、継続的に保護をすすめることとし

た。 

(３) について審議した結果、承認された。                      

（傍聴者 ０人） 

事務局職員 

 

生涯学習課 桶田課長、武井主査、徳留主事 

 



審議内容の記録（審議経過、結論等） 

１ 開  会    

２ あいさつ 

３ 議事 

（１）会長の選出について 

互選により、井上委員を会長に選出 

 

（２）平成２７年度文化財保護関係事業報告について 

<説 明 員> 

平成２７年度文化財保護関係事業について資料により説明。 

 

<質疑応答等> 

委 員) 文化財の調査については、調査結果を所有者の人にフィードバックすべ

きではないか。 

事務局)協力いただいているので、そのように考えております。まとまり次第報告

書をお渡しします。 

委 員)発掘調査が増えて大変そうだが。こんなに面積が多いのは珍しいのではな

いか。 

事務局）朝霞市や富士見市も増えているようである。 

委 員）２７年度に出土したヒスイの玉はどのくらいの大きさか、以前に出土し

たものとの関係はあるか。 

事務局)大きさは 2.5㎝くらいです。以前のものとは年代も違うので、関連はない

ように考えています。 

委 員)以前の発掘の報告書はどうなっているのか。 

事務局)現在調査しているものの報告書の作成と同時進行で、順次、計画的に発行

をすすめています。 

委 員）チョウショウインハタザクラのちらしとはどんなものか。 

事務局)チョウショウインハタザクラの説明と案内地図を載せたもので、開花時期

に柳瀬川駅と交番にお願いし、置いていただいているものです。 

 

（３）平成２８年度文化財保護関係事業計画について 

<説 明 員> 

平成２８年度文化財保護関係事業について資料により説明。 



 

<質疑応答等> 

委 員) 郷土資料館の出土品展とはどんな内容か。 

郷土資料館の会) 郷土資料館に展示します。内容はこれから打合せしていきます。 

 

（４）その他 

○ のぼり旗の作成について   

<説 明 員> 

 文化財保護啓発のために作成した旨説明。 

○ 生涯学習推進指針について  

<説 明 員> 

 文化についても盛り込んだことを説明。 

○委員からの提案 

 修理事業をすすめている県指定文化財田子山富士塚について、今年から登れる

ようになるので、ぜひ、小中学生に登ってほしいので、教育委員会からも推進し

ていただきたい。 

事務局）ご提案について報告いたします。 

 

 

４ 閉 会 

 

 

 


